
Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 4012

Prix 1 100 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Emplacement exclusif au cœur de morzine. Intégré dans une magnifique résidence

neuve  située  sur  l'emplacement  le  plus  central  et  exclusif  de  morzine,  venez

découvrir  ce  splendide  appartement  de  3  chambres  et  un  coin  montagne,

idéalement  exposé  et  présentant  des  prestations  de  très  haut  standing  avec  une

vues  dégagée  sur  les  montagnes  environnantes  et  la  place  centrale  de  morzine

(office du tourisme). Les télécabines du pleney et de super morzine sont tous deux

à 2 minutes à pied. Les bars, restaurants et commerces sont eux aussi au pas de

votre porte. Tout est donc à disposition, tout en se ...

Luxury 4-bedroom apartment in the centre of morzinethis fabulous project will have

2 residences of individual apartments ranging in size from 1 to 5 bedrooms. Each

apartment is designed to maximise modern comforts with large living areas and a

spacious balcony or terrace. The architecture will respect mountain tradition with a

modern edge. The exterior will  be clad in aged larch wood and stone. In terms of

equipment, the apartment is equipped with modern amenities, including underfloor

heating,  triple-glazed  windows,  a  fitted  kitchen  with  granite  worktops,  wood-clad

walls in the main rooms, ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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